



PERMANENTE

5 - VI - 1959

Aprobación del acta de la sesión anterior y relación de cuentas

El enterado de los B.B. O. O. recibidos desde la última sesión y de la co-

rrespondencia oficial, acordando montar el acostumbrado servicio de orden en el momento de cruzar esta ciudad, la caravana deportiva que toma parte en la X Vuelta a Cataluña, en vista del escrito del Sr. Vice-Secretario del Real Automóvil Club de Cataluña.

Conceder la baja solicitada por D. Joaquín Comas Martí, a efectos del Concierato Fiscal particular por el Impuesto de Consumos de Lujo, por su cese del Salón de Te con efectos de final de este mes.

Conceder las siguientes autorizaciones:

A doña Hortensia Moreno de Giancimino, para abrir establecimiento de venta de tejidos y objetos de artesanía, en la Rambla Vidal núm. 8 previa exhibición de la Licencia Industrial. A D. Enrique Descayre Salgas, Gerente de TURISPANIA S. A. para instalar casetas de baño en su concesión administrativa que disfruta en esta playa. A doña María Murlá Riera, propietaria del Hotel Yola, para instalar dos rótulos indicadores del establecimiento, en los lugares que indica.

Imponer a D. Juan Pijoan el duplo de arbitrios municipales a satisfacer por haber construido dos viviendas sin permiso municipal y librar a petición de doña Enriqueta Andreu Viloví, copia certificada del informe técnico emitido en el expediente.

Reconocer a D. Manuel Bosch Altamuro, desde 1.º de este mes y sin derecho a atrasos, un tercer quinquenio sobre su actual sueldo y fijar como fecha de devengo de los posteriores quinquenios la del 20 Julio 1961.

Elevar el canon arrendaticio anual de la parte del Campo municipal de Deportes, de propiedad de doña María Castellví Mirabítilles, hasta la cantidad declarada a la Hacienda pública, a satisfacer con efectos desde 1.º de Enero del presente año y por trimestres vencidos.

Aprobar los siguientes expedientes de obras:

De doña María Pi Pagés, albañal en calle de San Martirián núm. 12. De D. Ignacio Crespo González, id. en calle S. Antonio 12. De D. Juan Mata Codina, id. en calle del Carmen 10. De D. Luis Figueras Casulá, idem en Refugios de calle Maragall. De D. Francisco Cosp Marull, ampliar y reformar vivienda en c. Surís s/n. De doña Francisca Rodríguez Lloveras, adicionar piso en su chalet Urb. S. Elmo. De D. Eduardo Cros Rojas, para urbanizar, abrir calles y demás, en los terrenos de la Urbanización y Baños de S. Elm S. A. de conformidad con los planos presentados.

GAS COSTA BRAVA, S. A.

AVISO A LOS SEÑORES ABONADOS

Como consecuencia de unos trabajos de reparación del gasómetro de nuestra Fábrica, que se está realizando por técnicos alemanes, es posible que se observe alguna pequeña alteración en el suministro del gas. La duración puede ser de unas tres o cuatro semanas pero son trabajos absolutamente indispensables para poder proporcionar un servicio, a los Sres. abonados, que reúna todas las garantías posibles de seguridad y comodidad.

Confiamos sabrán excusar esta molestia pero insistimos en que está motivada por el pleno deseo de esta Empresa, en llegar a la total normalización del servicio de gas para completa satisfacción de los Sres. usuarios.

San Feliu de Guixols, 10 de junio de 1959.



Déle gusto al paladar
SABOREE EL EXQUISITO
GRAN LICOR ESTOMACAL
BONET

PRESTIGIO Y CALIDAD DESDE 1862

Pídalo en bares, cafés, restaurantes y establecimientos similares, o a su proveedor de bebidas selectas.

cartelera

NOTA

de la Delegación Provincial del Ministerio de Información y Turismo

Por la presente se recuerda a todos los industriales hoteleros de esta Provincia la obligación que tienen, a tenor de las normas vigentes de tener expuestos en sitio visible en todas las habitaciones de sus establecimientos, así como en la Conserjería, los carteles de precios (modelo oficial) sellados por esta Delegación Provincial, y en los que se consignen las tarifas actualmente en vigor, aprobadas por este Ministerio.

Por los servicios de inspección de esta Delegación Provincial, se extremará la vigilancia a fin de sancionar debidamente las infracciones.

Gerona 9 de Junio de 1959
El Delegado Provincial

ESCOLARES

Certificado de Estudios Primarios

Mañana a las dos y media de la tarde, se celebrarán en el Grupo Escolar los exámenes para obtener el Certificado de Estudios Primarios con asistencia del Sr. Inspector Provincial.



DE ACCION CATOLICA.—ESTUDIO: Mañana a las 6 y cuarto de la tarde, Reunión de Junta Directiva de la Rama de Mujeres. PIEDAD: Viernes, día 19, a las 8 de la noche, acto de Retiro espiritual, con Plática, durante la Misa vespertina. Domingo próximo, día 21, a las 8'45, Misa de Comunión participada por todos los militantes.

N. C. La Constanca

Martes día 23, verbena de San Juan, baile por la Orquesta La Pral. de Cassá.

Salón Novedades

Las películas S.O.S. Abuelita y Enigma de un diario.

Salón Victoria

Las películas El árbol de la vida y Aventuras de Quintín Durward.

Centro Parroquial

Domingo día 21, tarde sesiones de Teatro Guíñol.

MOVIMIENTO DEMOGRAFICO

Nacimientos.—María Bada Sala.

Defunciones.—Juan Carles Maymí.

Matrimonios.—Pedro Casas Vergés con Antonia Valenzuela Rodríguez.

Turno FARMACEUTICO

Domingo 21 y desde el 20 al 26 en servicio Nocturno lo prestará la farmacia Rodas, Maragall 10.

Lo que no se pierde

Durante los últimos días han sido depositados en el cuartelillo de la Guardia Urbana los objetos siguientes: Casimiro Arnau una cartera plástica con varios vales de Acción Católica, el guardia Tubau dos bicicletas entregadas a Delfín Aragónés y Isidro Juyá, Emilio López una chaqueta morada de niño, Juan José Prieto una barca de juguete entregada a Mdme. Boudette, Juan Soler un muñeco, Miguel Romero unas gafas entregadas a Carmen Cisterna, un señor francés una llave, Pedro Guitó un monedero con 25'50 ptas.